

I Congreso Internacional de Mediación

Alicante 2018

Carmelo Hernandez

CARMELO HERNÁNDEZ es psicólogo criminalista y mediador. Especialista en violencia de género y magister en análisis y prevención del crimen.

Profesor docente e investigador del Departamento de Psicología de la Salud de la Universidad de Alicante.

En Mediación Penal Reparadora de Adultos, desarrolla el programa piloto del CGPJ, desde 2007 hasta la actualidad, en la Audiencia Provincial de Alicante. Coautor del libro "Mediación Penal: Una visión práctica desde dentro hacia fuera".

CARMELO HERNÁNDEZ es Licenciado en Psicología. Diplomado en Criminología. Especialista en Violencia de Género. Especialista en Mediación y Justicia Penal. Magister en Análisis y Prevención del Crimen. Colegiado CV273.

Es asimismo Profesor Docente e Investigador del Departamento de Psicología de la Salud de la Universidad de Alicante, Miembro de los grupos de investigación GITE y PsicoCriminología de la UA, y Profesor Colaborador en Máster y Cursos Postgrado de la UMH (Crimina), la UNED, la Universidad de Vigo y la propia UA.

En materia de Mediación Penal Reparadora de Adultos, desarrolla la actividad propia del programa piloto del CGPJ, desde 2007 hasta la actualidad, en la Audiencia Provincial de Alicante, habiendo publicado diversos artículos doctrinales en revistas de impacto, participado en varios libros colectivos sobre esta materia y publicado un libro específico, "Mediación Penal: Una visión práctica, desde dentro hacia fuera".

Ha participado en diversas acciones formativas para el ICALI, el ICAE, el ICOMA, el COP-CV, la USC, el Instituto de Criminología de la Universidad de Valencia, la Escuela de Negocios de la FG de la UA, el Colegio de Administradores de Fincas de Alicante y otras entidades y corporaciones locales, provinciales y autonómicas.

I Congreso Internacional de Mediación

Alicante 2018

En 2014 es invitado por el Instituto Nacional de Mediación de México a intervenir en el XIV Congreso Internacional de Mediación celebrado en Culiacán, impartiendo la ponencia-taller "Mediación y Género".

En 2016 es invitado por el Centro Estatal de Métodos Alternos de Monterrey (Nuevo León) a participar como ponente y conferenciante en la Semana Internacional de la Mediación.

[LinkedIn](#)
